

Arrivée du Prélat à Toronto

Un bref résumé de l'arrivée de Mgr Ocáriz à Toronto.

2019-08-18

Lundi 12 août

Le prélat de l'Opus Dei, M^{gr} Fernando Ocáriz, est arrivé de Vancouver le lundi 12 août à l'aéroport international Pearson de Toronto vers 18 h. Des familles de la région l'ont accueilli à son arrivée à l'aéroport. Daniel, un entrepreneur, l'attendait avec sa femme Magda et

leurs six enfants. Après avoir accueilli le Père avec une bannière lui souhaitant la bienvenue à Toronto et sur laquelle figurait la Tour CN, le plus grand édifice au Canada, ils lui ont donné une pièce de monnaie canadienne portant l'empreinte de deux pas, en souvenir des traces de pas dans la neige que saint Josémaria a vues adolescent. Puis, toute la famille a pris un selfie avec le prélat.

Juan Diego était aussi présent avec son épouse Carey et leurs quatre enfants pour accueillir le Père. Le prélat était accompagné de M^{gr} Frederick Dolan, vicaire de l'Opus Dei au Canada. M^{gr} Ocáriz est de passage à Toronto du 12 au 15 août dans le cadre de son voyage pastoral au Canada. Au cours des prochains jours, il verra de nombreux membres, coopérateurs et amis de l'Opus Dei de la région de Toronto et du Sud-Ouest ontarien.

Après son arrivée, le prélat et M^{gr} Dolan se sont dirigés vers Wilson Heights, un des centres pour hommes à Toronto. Les mardi et mercredi 13 et 14 août, il aura des rencontres avec des groupes de la région du Grand Toronto et accueillera des familles. Mercredi, il verra le cardinal Collins.

- *Restez au courant sur les plus récents événements du voyage pastoral du Prélat au Canada, à travers Twitter.*
-

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/arrivee-du-prelat-a-toronto/> (2026-02-14)